

**(ENSAYO “IMPORTANCIA DEL  
NOMBRAMIENTO DE AUDITORES”)**

**(APLICACIÓN PRÁCTICA DE AUDITORIA)**

**(C.P. LEGMY YANET SANTIZO ESPINOSA)**

**PRESENTA EL ALUMNO:**

**(CECILIA LORENA PEREZ GUTIERREZ)**

**GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:**

**(“c” 9º, CUATRIMESTRE, SEMIESCOLARIZADO)**

**Lugar**

**FRONTERA COMALAPA CHIAPAS.**

**Fecha**

**26/05/2019**

## Introducción

**Importancia del nombramiento de auditores** es un tema muy importante y sobre todo muy extenso en el cual conoceremos, la designación de auditores, estudio y evaluación del control interno, como son caracterizados los controles en el control interno así también cuales es el objetivo general del estudio y la evaluación del control interno, sus fases, la aplicación de métodos.

El objetivo de estudiar dichos temas nos permitirá ampliar nuestro conocimiento y sobre todo comprender este tema que hoy en día es de gran relevancia.

## Desarrollo:

**Importancia del nombramiento de auditores** se puede analizar que existen dos tipos de nombramientos, el nombramiento voluntario la cual menciona que la junta general de accionistas o socios es el órgano competente para nombrar auditor y dicho nombramiento debe de realizarse antes que finalice el ejercicio que vaya a auditarse. el nombramiento obligatorio consiste en la asignación por un juez o por el registro mercantil.

El juez puede nombrar auditor cuando la empresa no lo haya nombrado los administradores de la sociedad y las personas legitimadas soliciten al juez de primera instancia del domicilio social la revocación del auditor designado por la junta general nombramiento por el registrador mercantil es cuando la junta general no haya nombrado auditor en el plazo correspondiente.

(Benito 2018) Menciona:

El principio general sobre el cual se va a desarrollar el trabajo es el principio de la ética e independencia, dado que se trata de un pilar básico en el trabajo de auditoría en el que reside la confianza que se deposita en todo informe de auditoría, donde el auditor debe cumplir los requerimientos éticos relevantes, incluyendo los relacionados con la independencia.

Apoyo la opinión del autor ya que el auditor conocerá la empresa tal como es, por eso es necesario que tenga bien establecido su ética profesional ya que conocerá información relevante en lo cual no debe de divulgar en otros espacios fuera de la empresa o con terceras personas.

Toda empresa debe tomar en cuenta el control interno ya que comprende el plan de organización, para salvaguardar sus activos, verificar la razonabilidad de su información financiera.

(Garcia 2014) Argumenta:

El control interno es importante para la estructura administrativa y contable de una empresa, permite evaluar la contribución económica de las diferentes actividades que se realizan, y así ayuda a facilitar el proceso de decisión en la gestión gerencial. La responsabilidad del establecimiento y desarrollo del sistema de control interno recae no solo sobre las directivas de la empresa sino sobre todas las personas que forman parte de ella.

Coincido con el autor ya que el control interno es de suma importancia en una empresa ya que a través de ella podemos organizar, analizar la situación en la que se encuentre la empresa y sobre todo conocer los aspectos que impiden a que la empresa pueda lograr los objetivos establecidos sabiendo de ante mano que para lograr las metas y objetivos es responsabilidad de toda persona que trabaja en la empresa.

Los controles en el control interno, pueden ser caracterizados bien como contables o como administrativos, los contables cuya misión es la salvaguarda de los bienes activos y la fiabilidad de los registros contables, Los controles administrativos esta vinculado a la eficiencia operativa y el acatamiento de las políticas de la Dirección y normalmente sólo influyen indirectamente en los registros contables.

El Objetivo General del Estudio y Evaluación del Control Interno se efectúa con el objeto de evaluar con la norma de auditoria de la ejecución del trabajo, existen dos fases la revisión preliminar que tiene por objeto conocer y comprender los procedimientos y métodos establecidos por la entidad y la cual se puede realizar en cuestionarios, diagramas de flujo, se aplica por área la cual nos ayudara a conocer más sobre la empresa.

La realización de pruebas de cumplimiento para obtener una seguridad razonable de que los controles se encuentran en uso y que están operando tal como se diseñaron.

Para llevar a cabo la evaluación es sumamente necesario aplicar distintos métodos para que pueda determinar la naturaleza, extensión o alcance y oportunidad que va a dar en la aplicación de los procedimientos de auditoria.

(Sandoval 2012) Afirma:

El auditor deberá vigilar que se cumplan las políticas y prácticas de personal, por lo que deberá de contar con procedimientos y políticas por escrito para reclutar, contratar, capacitar, evaluar, promover, compensar y proporcionar al personal los recursos necesarios de manera que pueda cumplir con sus responsabilidades que le sean asignadas, a su vez deberá de desarrollar descripciones de trabajo las cuales deberán de ser adecuadas para cada puesto.

Estoy totalmente de acuerdo con lo que menciona el autor ya que el auditor debe de tomar en cuenta varios métodos para reunir la información lo cual le ayudara en su labor para analizar la situación de la empresa.

El auditor debe de tomar en cuenta 3 principales métodos, el método descriptivo la cual consiste en describir las actividades y procedimientos, en un sentido procesal, necesita tomar en cuenta algunos formato lo cual le ayudaran a realizar este tipo de método.

El método gráfico, está representado por cuadros o graficas indica los puestos de trabajo en forma jerarquizada, permite detectar con mayor facilidad los riesgos o aspectos donde se encuentren debilidades de control, en este método el auditor necesita más tiempo para poder elaborarla.

El tercer método es el método del cuestionario la cual consiste en la elaboración de cuestionarios por parte del auditor , los cuales incluye preguntas respecto a cómo se efectúa el manejo de las operaciones y transacciones y que tiene a su cargo las actividades o funciones inherentes, el empleo de este método para el examen y evaluación de control interno es el más generalizado en virtud de la rapidez en su aplicación, para la elaboración de estos cuestionarios el lector se puede apoyar en otras fuentes.

## Conclusión.

Para llegar a dictaminar sobre la razonabilidad de los estados financieros, la aplicación de las normas, la calidad del control interno es decir el funcionamiento de la empresa se requiere de una alta capacidad profesional y sobre todo de valores éticos, es necesario que el auditor tome en cuentas diferentes métodos para conocer la información necesaria para poder llevar a cabo su labor.

En análisis de dicho tema nos ayuda a desarrollo profesional de nuestra persona con un gran valor ético para poder realizar un buen trabajo y contribuir en la mejora de la empresa.

## Bibliografía:

- ✚ Benito, Benedicto, Begoña. la independencia del auditor. 2018.
  
- ✚ García, Africano, Mary Angelica. el control interno como mecanismo de transformación y crecimiento, una mirada desde la gestión gerencial de las empresas. bogota, 2014.
  
- ✚ Sandoval, Morales, Hugo. Introducción a la auditoría. 2012.